



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**

"AÑO DEL DIÁLOGO Y LA RECONCILIACIÓN NACIONAL"



NOTA DE PRENSA N° 205-2018-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Proyecto de riego para Malat

Gobierno Regional Cajamarca iniciará la construcción de tres canales el miércoles 08 de agosto para beneficiar a 2 mil 500 pobladores.

El Gobierno Regional Cajamarca iniciará el proyecto de riego tecnificado del centro poblado de Malat, distrito de José Sabogal, provincia de San Marcos, el miércoles 08 de agosto de 2018, con una inversión que supera los 3 millones de soles, atenderá a 400 hectáreas agrícolas de y beneficiará a más de 2 mil 500 pobladores. Las autoridades

El proyecto contempla la construcción de los canales El Progreso, Yerba Santa y Las Águilas - La Florida, que aumentarán las actividades agrícolas y ganaderas de la población, además de generar nuevas oportunidades de desarrollo y mejorar las condiciones de vida de la población de este importante centro poblado de la provincia de San Marcos.

"La población está agradecida con las autoridades del Gobierno Regional Cajamarca por trabajar con los campesinos y agricultores y aprobar este proyecto que se ejecutará en nuestro centro poblado. Es una gran obra que beneficiará a toda la población", aseguró el alcalde del centro poblado de Malat, Marino Rojas Moreno.

El consejero por la provincia de San Marcos, Valentín Castañeda Ramírez, reconoció que la ejecución de este importante proyecto demuestra el compromiso del Gobierno Regional Cajamarca de cumplir con el nuevo modelo de desarrollo para nuestra región, ya que con la construcción de los tres canales de Malat se promueve el cierre de brechas del sector agricultura.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, 30 de julio de 2018.**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**